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В прошлом столетии благодаря индустриальному развитию общества, оно стало
постепенно переходить на слишком большое количество химических препаратов.
Сегодня люди уже стали говорить о том, что количество препаратов, которые 
потребляет человек, уже вредно для него. В этом причина того, что все больше и больше
внимания уделяется ароматерапии.

  

Специалисты прошлого столетия еще выяснили, что иногда на организм человека могут
очень сильно воздействовать и минимальные количества активных веществ. К таким
средствам лечения и относятся эфирные масла.       За последние несколько лет
отношение к ним кардинально изменилась, и в будущем, скорее всего, будет развиваться
именно в таком ключе.

  

Еще несколько десятилетий назад опыт традиционной медицины, которая регулярно
использовала для лечения многочисленных заболеваний ароматы эфирных масел,
принимались наукой в штыки. Просто потому, что врачи не понимали, как это может
действовать, а поэтому никаких экспериментов или исследований довольно долго не
проводилось. Только в восьмидесятых стали замечать, что этот метод действует. Он не
имеет побочных эффектов и не травит организм, но, тем не менее, приносит
результаты. С того времени и стала такая терапия постепенно популярной.

  

Сегодня правда многочисленные врачи, которые предпочитают верить только в
доказанные химически средства, отрицают даже доказанную пользу от такой терапии.
Это приводит к тому, что в такой отрасли науки крайне мало возможностей для
проведения научной систематизации  данных. Это дает возможность для развития
научной стороны такой терапии. И многочисленные врачи утверждают, что при
использовании обычной наукой все большего количества химических препаратов
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человечество начнет постепенно в повседневной жизни все активнее использовать для
лечения древние масла.

  

Такому развитию пока что препятствуют совершенно ненаучные предрассудки. Многие
полагают, что она не может быть совместима с традиционным и тем более
гомеопатическим лечением, что никак не доказано. Некоторые специалисты
предпочитают ориентироваться только на древние данные. И не используют
современные. Однако возможно, это скоро изменится.
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